



Trabajadores del PJF permanecen en plantón en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- Continúan tomados todos los accesos de la **Cámara de Diputados**, un plantón por parte de los trabajadores del Poder Judicial de la Federación. Esta protesta se está llevando de manera pacífica. Son cientos los trabajadores que están arribando hasta este punto. Algunos de ellos han llegado desde otros puntos de la República Mexicana, como el estado de Oaxaca y de Tlaxcala, posteriormente se movilizaron a la zona del Senado para continuar con estas acciones que buscan frenar esta reforma judicial. Ha circulado el rumor de que pudieran permanecer estos trabajadores hasta el día de la toma de posesión por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum, que sería el próximo primero de octubre.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWDHmq0kKI1KlcqmZHSceDAB7uRfSbX4Wp4zeZT4MM-YtQ?e=fggAZD>